

MITGLIED IM KATHOLIK*INNENRAT DER REGION DÜREN



Mit den Wahlen der Räte der Pastoralen Räume konstituiert sich auch der Katholik*innenrat neu. Jeder Rat eines Pastoralen Raumes entsendet zwei Personen in den Katholik*innenrat. Diese müssen nicht zwingend Mitglieder des jeweiligen Rats des Pastoralen Raums sein. **Machen Sie mit & gestalten Sie gemeinsam mit engagierten Menschen die Region Düren.**

Unser Selbstverständnis

Als Christ*innen im Katholik*innenrat fördern wir die aktive Teilnahme am kirchlichen Leben durch Dialog & Handeln, bezogen auf relevante Themen, die alle Menschen in der Region betreffen

Das setzen Sie ein

- Teilnahme an Vollversammlungen
- Multiplikatorenrolle (im Rat d. Pastoralen Raumes)
- ggf. Wahl in den Vorstand
- aktive Mitgestaltung & Teilnahme an Aktionen

Das erwartet Sie

- Mitbestimmung
- Inhaltlicher Austausch
- Gestaltung regionaler Angebote mit gesellschaftspolitischen, sozialen & kirchlichen Themen
- verlässliche Kooperationspartner*innen

Angebote der letzten Wahlperiode

- Wachszins-Wallfahrt
- Kreuzweg der Solidarität
- Gedenkstätten-Fahrrad-Wallfahrt
- Aktion zum Welttag menschenwürdiger Arbeit
- Entwicklungs-Konferenz
- Kreis DN. Demokratisch. Vernetzt.

Haben Sie noch Fragen?

Jochen Ostländer | Jochen.Ostlaender@Bistum-Aachen.de | 02421 - 280 220